

お世話頂きありがとうございます
しつこく梅の花も咲き
香り春を感じます桜の
終息を待つばかりです

少しずつ日が伸びてくると、気持ちも明るくなりますね。
思い通りにいかないときには、おいしいものを食べて
上手に気分転換して、今月も機嫌よくすごしましょう！

いつも配達してくださって
ありがとうございます。
今年は雪が多そうです。
大変でしょうが
よろしくお願ひします。

年末の牛乳廃棄は避けられたようで安心
しました。先日トナガ沖噴火による津波予報で
牛乳便の船の突然の欠航で牛乳が届きませ
んでした。その船に積んでいた牛乳はその後
どうなったのでしょうか？ 欠品分の返金も2,3日
遅れても、多少の経費負担が生じるも御心配
なく、欲しかったです。廃棄処理とかでは心が痛ま
す。

1/18 西芝の牛乳 消費期限(賞味期限)が
短い！ 1日短い理由が分かる。多少の経費は
あるけど大丈夫と返す (10ヶ所程度)

1月15日のトンガ海底火山の影響については会
報②にもありますが、17日月曜コース分の放牧生
産者指定よつ葉牛乳(青)と北海道よつ葉牛乳(赤)を
積んだ船の本州入港が大幅に遅れ、月曜コースは
上記2品目が欠品・返金となりました。配送者・配
送車両ともに限られているため振替配送が叶わず、
ご不自由をおかけして申し訳ありませんでした。
また、毎月お届けしている「お届け明細」裏面でご
説明しているように、遅れて入庫した分は廃棄処
分をさけるため、18日火曜コースのみみなさまへ
のお届品に充当させていただき、その旨のご説明を
よつ葉乳業㈱より添付させていただきました。自然
状況による不可抗力での対応ですので、値引き
などをご容赦いただいています。雪による配送困
難時にも同様の対応となります。みなさまのご理
解・ご協力を改めてお願いいたします。

よつ葉製品の包装がいろいろ新しくなっ
ています。横長が多くなってきました。ゆ
えに袋の縫い目とチャック袋に力が入り過ぎて
横長は使えなくなると感じています。

プレーンヨーグルトの容器は11ヶ所に
なりましたか。まっています。

よつ葉牛乳を使ってヨーグルトメーカー
でヨーグルトを作るととても美味しく
できますが、72℃で殺菌された牛乳を
使うとダメです。うまくできません。
何か上手に作るコツはありますか？

観光用の菓子や料理に使用される分の生
乳が、コロナ禍で行き場を失い、よつ葉
乳業㈱などのメーカーはチーズやバター、粉乳
に加工して在庫しています。その余剰在庫解消
のためシュレッドチーズ各種は3月まで増量規
格となり、横長のパッケージだったので、どう
ぞご容赦ください。4月からは通常のパッケ
ージに戻ります。プレーンヨーグルトの容器問題
については働きかけを継続していますが、なか
なか…ですね。以前もご質問がありましたが、
72℃殺菌の牛乳は酵母が活着しているためヨー
グルト菌の邪魔をします。一度沸騰させてから
適温に冷ましていただければ大丈夫ですよ！

東日本震災について支援が続いている
ことによつ葉会の思いを感じています。
気持ちばかりでは義援金
よりお願ひします。
東日本震災義援金に
関係ないですか？

FAX番号なのですが、できれば、送信
向と反対側にも書いてあれば助かります。
家庭用FAXから送る場合、原簿を挿
してから番号を押し、最後にFAXボタン
を押します。挿入すると原簿が少なくなるとい
い、番号が印刷されず
送信されず

理事部会で転居のお知らせです。

理事会に於いて殺虫剤についての色々な事
を知ることが出来、考えさせられました。子供の
将来のためにも、とても大切な事だと思いま
す。

乳牛の産地である秋田や山形は大雪の影響で
殺菌剤が使用されていると。使えば
LETは高くなる。今年も産地への影響は
少なからずあると。雪が入るといい。雪
国産物はいつも残念な事が多いので
おどろきまじく、和では普通に農業に使
われているから当然。雪が大地は
区切れないです。

初めてお正月のお餅とよつ葉会で
購入して、お雑煮にしました。夫婦2人に
なれた我が家。夫はあまりお雑煮が好きで
はなくて、いつも余らせていたのに、今年
3ヶ日で無くなってしまいました。餅は
夫がすすんで食べてしまいました(笑)

年甲斐もな、フコイダや海苔の大好物。
だからよつ葉会さんのお取扱のフコイダ
は極力合わせさせて頂いてます。今年も
どうぞよろしくお願ひ致します。

お豆腐が甘くて、とても気に入っ
ています。
油あげも買入できれば、
うれしいです。

マエカワの天然だしは、
味噌や醤油味の金魚の時、
大活躍してくれています。
見えない、味の力持っています。

太ももの会のおもちを気に入っていただけてうれしいな♪
今年の12月もよろしくお願いいたします！ コツテリやジャ
ンクの誘惑、わかります～。(株)ヤマキの豆腐は自社製です
が、油揚げは製造を別会社に委託しています。味も以前と
は違うので…ごめんなさい。(株)マエカワテイストの天然だ
しパック特撰は手軽で本格的、一度使うとハマります！

今回も義援金にご協力ありがとうございました。福島県には
義援金窓口に、そして受付を終了した岩手県と宮城県には震災関連
のこども育英基金宛に送金の予定です。注文書をFAXされる場合は
やりやすい向きで送信していただければ大丈夫です！ 転居の方はお引越
し先にも配達できるとうれしいのですが…。 3月号の「理事会使
り」へのご感想、ありがとうございます。難しい問題ですが、あきら
めず、あせらず、じっくりと取り組んでまいりましょう！

寒い日々無事に配達していただき
有難うございます。2月もまた
寒いので外出しにくいので大助
かりです。春が待ちます。

オゾン層の破壊スピードが早く
不安があります。配達の皆様体調に
気をつけてお過ごし下さいませ。
寒い中ありがとうございます。

配達ありがとうございます。
今月も美味しく牛乳飲んで
健康な身体ご愛用下さい！

最近とコロナの感染拡大に
生活が滞り、大変です。お
菓子の製品が手元に届く
までにお待ち下さい。

寒い日々が続いています。
深夜に届く牛乳をありがた
く翌朝飲ませていただきます。
生産者から配達の方には感謝
です。

よつ葉会の品にもお便りに下さる方が
多いです。
いつもおいしい牛乳 届けて下さって
感謝です。 配達中 配達の方には
感謝です。

配達者のみなさまへの感謝のお気持ちは
今月も配送者会議でお伝えしますね！

余った牛乳、カテージチーズにして炊飯に
ほうれん草と一緒にクレープを焼く。(4ヶ所)
ホワイトチーズとチーズもかけて焼くと
かなり豪華なおやつは料理にはなります。
クレープはゆでたラザニアシートでも
おいしいですよ。(トマトソースもいけます)

ミルクのおいしさと栄養がたっぷりのシ
ビをいただきました♪ 記念品をお届け
しますね！ カテージチーズは、牛乳1カップ
をなべで50℃くらいにあたため、お酢大さじ
1入れてかきまぜ、固まりができるまで5分
待ってからペーパータオルでこしてしぼるだけ
で簡単に作れます。どうぞお試しくださいね～。